

つるかめ通信



令和2年
3月号
桔梗苑

春陽の候、皆さま風邪など召されずにお過ごしでしょうか。

今年の冬は暖かく、過ごしやすかったように感じます。

早いもので、いよいよ春を感じる季節になりました。

三月三日は桃の節句でした。今年も玄関にかわいらしい

七段飾りの雛人形がお目見えしました。

入所や通所のご利用者様も雛人形を眺めて、大変喜ばれて
いました。



ご利用者様と職員が協力して、フロア内の
壁かざり等の模様替えを行いました。
ご来苑時には、是非ご覧ください。

お花見会について

毎年恒例のお花見会を **令和2年4月3日(金)午前10時**
より開催を予定しています。

例年通りであれば、ご家族様をお招きしての楽しいお花見
会となる予定ですが、今年は新型コロナウイルスの影響に
より、ご利用者様と職員のみでの開催とさせていただきます。

お花見会の様子につきましては『つるかめ通信4月号』に
掲載いたしますので、何卒ご了承ください。



『新型コロナウイルス感染症』 に関するお願い

インフルエンザ対策にご協力いただきありがとうございました。

おかげさまで、入所ご利用者様は、どなたもインフルエンザに感染
されることなく今冬を乗り切ることができました。

当苑では引き続き新型コロナウイルス感染症への対策として、手指
の消毒や手すり・ドアノブの消毒等を徹底して予防及び対策に努めて
まいります。

尚、感染防止のため、当面の間ご面会のご遠慮をお願いいた
しております。ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご了承ください。

桔梗苑 感染対策委員会



手洗い及びうがいでの感染症
予防対策をお願いします。

★3月お誕生日の皆さま おめでとうございます★

※個人情報保護のため、ご利用者様に
関する情報について、ホームページ
上では、一部非表示としています。
予めご了承ください。



【通所リハビリに春が来た】

通所リハビリ部では、2月上旬頃より午後のレクリエーションの
時間を利用して、ご利用者の皆様で『桜屏風』を作成しました。

色紙や絵の具を使用し、花びらをたくさん作る等の工夫をして
屏風絵にしました。ご利用者の皆様も完成した作品を眺められて
とても喜ばれていました。

